



Mercredi 5 janvier 2022

publié le 04/01/2022

ultimate et course de relais en extérieur : 6è et 5è uniquement

Descriptif :

Suite aux nouvelles recommandations sanitaires, modifications complètes du calendrier

Suite aux dernières recommandations sanitaires, les professeurs d'EPS modifient totalement le calendrier des rencontres, des activités prévues.

En effet, nous ne pouvons plus faire de compétitions, rencontres contre d'autres associations sportives, jusqu'à la fin du mois de janvier assurément. Nous resterons donc au gymnase, en proposant la venue du groupe 6è et 5è un mercredi sur deux en alternance avec le groupe 4è et 3è.

Rendez-vous avec les 4è et 3è le mercredi 12 janvier.

Le calendrier des activités sera affiché dans le gymnase comme d'habitude.

Tous les après-midis seront à l'extérieur majoritairement.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.